

Dandim 0736/Batang Berserta Forkopimda Laksanakan Sholat Idul Fitri Bersama

Lutfi Adam - BATANG.BERSUARA.ID

Apr 23, 2023 - 11:33



Batang - Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman bersama PJ. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki serta Forkopimda Batang lainnya melaksanakan Sholat Idul Fitri 1 syawal 1444 H tahun 2023 yang diselenggarakan di Masjid Agung Darul Mutaqien Batang. Sabtu (22/4/23).

Kegiatan sholat Idul Fitri kali ini diikuti oleh ribuan jamaah yang terdiri dari TNI/POLRI, Forkopimda Batang serta Masyarakat Batang. Sholat Idul Fitri kali ini, yang bertindak sebagai Imam yaitu Bapak KH. Ahmad Thoha Al hafidz dan sebagai Khotib bapak KH. Mukmin Muharror, S.Ag.

Gema takbir mengawali sambutan Pejabat Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki di hadapan ribuan umat muslim sebelum pelaksanaan salat Idul Fitri 1444 Hijriah.

"Allah Akbar, Allah Akbar, Allah Akbar. Laa illaha illallah Allah Akbar. Allah Akbar walillaahil Hamd".

Maha suci Allah yang tak pernah henti mengalirkan nikmat dan karunia-Nya kepada kita sekalian, Perkenankan saya atas nama pribadi, keluarga dan seluruh jajaran Pemerintah Kabupaten Batang mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri *Taqobbalallahu Minna Wa Minkum Wa Taqobbal Ya Karim, Kulu Amin Wa Antum Bikhoir, Minal Aidin Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin*.Ucapnya.

Dengan Takbir dan Tahmid serta kesadaran untuk saling memaafkan, mari kita lepaskan bulan suci ramadhan dan kita sambut 1 Syawal 1444 Hijriyah ini.

Mudah-mudahan kita semua termasuk kedalam golongan orang-orang yang berhasil meraih kemuliaan bulan suci ramadhan dan mampu kembali kepada kesucian yang fitrah, amin ya robbal'alamin.

Sebelum saya mengakhiri sambutan ini, saya atas nama Pemerintah Daerah dan masyarakat Kabupaten Batang menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi - tingginya kepada pihak TNI, POLRI, beserta unsur aparat keamanan lainnya dan seluruh masyarakat Kabupaten Batang yang telah mampu menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan kondusif selama bulan Suci Ramadhan, sehingga segenap umat Islam khususnya yang berada di Kabupaten Batang dapat melaksanakan Ibadah Puasa dengan khusyuk dan tawadhu dan dapat meraih kemenangan di hari yang fitri ini. Tutup Pejabat Bupati Batang Lani Dwi Rejeki dalam sambutannya.

Dalam khutbahnya, KH. Mukmin Muharror, S.Ag, Mengajak kepada para jamaah untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Hari Raya Idul Fitri sebagai hari prestasi setelah kita berhasil mengalahkan hawa nafsu di Bulan ramadhan yang merupakan jihad dan perjuangan besar. Kita harus selalu bersyukur dan tafakur, setelah ramadhan keimanan kita harus meningkat. Tuturnya.

Lutfi Adam